

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **A. Latar Belakang Masalah**

Hakikat pembangunan nasional adalah menciptakan manusia Indonesia seutuhnya serta pembangunan seluruh masyarakat Indonesia menuju masyarakat adil dan makmur berdasarkan Pancasila dan Undang Undang Dasar 1945. Salah satu indikator untuk menentukan derajat kesehatan suatu bangsa ditandai dengan tinggi rendahnya angka kematian ibu dan bayi. Hal ini merupakan suatu fenomena yang mempunyai pengaruh besar terhadap keberhasilan pengguna kesehatan (Saleha, 2009).

Upaya pembangunan bidang kesehatan tidak hanya terfokus pada upaya penyembuhan saja, tetapi juga berkembang kearah promotif, preventif dan rehabilitatif. Salah satu upaya pembangunan bidang kesehatan diwujudkan dalam usaha untuk meningkatkan derajat kesehatan para ibu post partum karena banyaknya komplikasi yang ditimbulkan setelah melahirkan diantaranya yaitu perdarahan, infeksi puerperalis, endometritis, mastitis, trombosis, embol dan post partum depresi. Dimana perdarahan merupakan penyebab terbanyak kematian wanita selama periode post partum.

Berdasarkan penelitian diperoleh informasi bahwa angka kematian ibu di Indonesia karena perdarahan post partum mempunyai peringkat yang tinggi, salah satu penyebab perdarahannya adalah *Atonia uteri* atau tidak adanya kontraksi pada uterus. Hasil penelitian menunjukkan bahwa 60% kematian ibu

akibat kehamilan setelah terjadi persalinan dan 50% kematian nifas terjadi dalam 24 jam pertama (Bobak, 2005).

Sehingga untuk mencegah dan menangani komplikasi yang timbul, maka diperlukan pemantauan khusus dalam pemberian asuhan keperawatan yang komprehensif.

Asuhan masa nifas dilakukan untuk menemukan kondisi tidak normal dan masalah-masalah kegawatdaruratan pada ibu dan perlu tidaknya rujukan terhadap keadaan kritis yang terjadi.

## **B. Identifikasi Masalah**

Berdasarkan latar belakang di atas maka dapat dirumuskan asuhan keperawatan sebagai berikut: “Asuhan Keperawatan Pada Ny.S dengan Post Partum Normal di Ruang Bersalin Puskesmas Colomadu I Karanganyar”.

## **C. Tujuan Penulisan**

### **1. Tujuan Umum**

Penulisan asuhan keperawatan ini secara umum bertujuan untuk mendapat pengalaman dalam melakukan asuhan keperawatan terhadap ibu post partum, sehingga dapat terlaksana pelayanan keperawatan yang tepat.

### **2. Tujuan Khusus**

- a. Mampu melaksanakan pengkajian, analisa masalah, dan menentukan prioritas masalah yang ditemukan.

- b. Mampu merencanakan intervensi keperawatan yang sesuai dengan prioritas masalah yang ditemukan.
- c. Mampu melakukan implementasi sesuai dengan rencana tindakan yang sudah disusun.
- d. Mampu melakukan evaluasi dari implementasi yang telah dilakukan.

#### **D. Manfaat Penulisan**

Dapat menambah ilmu bagi penulis, sehingga demikian akan dapat melakukan praktek asuhan keperawatan yang sesuai dengan keadaan pasien khususnya pasien post partum.